

Entregan grúa para apoyar a pescadores de Tocopilla



EL ABRA

PROYECTO BENEFICIA A LOS 100 PESCADORES DE ESTE SINDICATO.

En el Muelle de Tocopilla ya instalada y operativa se encuentra la grúa horquilla con la que cuentan desde ahora los más de 100 socios del Sindicato de Pescadores Independientes de Tocopilla (STI), que cuenta con más de 80 embarcaciones.

Esta organización se vio beneficiada con el Programa de Desarrollo Sustentable del Borde Costero de Minera El Abra, logrando recibir esta maquinaria que permite mover, trasladar y sostener cargas como elemen-

tos estructurales, botes y herramientas de peso excesivo que muchas veces movilizaban a pulso. Como parte del proyecto también se entregaron implementos de seguridad como cascos, conos, chalecos reflectantes, entre otros.

APOYO

René Niculcar, presidente del STI, señaló que el equipo ayudará en el tema operativo del muelle: "Con esta maquineta puede levantar las embarcaciones, desmontarlas de los carros de arras-

tre que tiene el sistema del muelle como para varar y desvarar, se levantan los motores, las embarcaciones, se saca de los carros y es fundamental hoy en día. Agradecer a Minera El Abra por todos estos aportes que siempre nos ha brindado al sindicato", manifestó.

En tanto, Sergio Molina, gerente de Diálogo Comunitario de Minera El Abra indicó que "con este nuevo equipamiento se recupera la funcionalidad del muelle para que este pueda tener un

mejor despliegue de embarque y desembarque, mejorando la operación de este terminal portuario".

INICIATIVA

Este proyecto es parte de las iniciativas desarrolladas a través del Programa de Desarrollo Sustentable del Borde Costero que lidera El Abra, que busca apoyar la diversificación productiva y el desarrollo económico, de pescadores, recolectores de orilla, buzos mariscadores y algueros, entre otros. 🌟